

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AZIAN et GIPSI en partenariat avec le Croissant Rouge Marocain, lancent le premier Service Interentreprises de Santé et Sécurité au Travail pour les PME et TPE de moins de 50 Salariés de la zone industrielle Ain Sebaa Hay Mohammadi

L'Association de la Zone Industrielle de Ain Sebaa Hay Mohammadi (AZIAN) en partenariat avec Le Groupement Interprofessionnel de Prévention et de Sécurité Industrielle (GIPSI), ont organisé le Mercredi 5 Février 2020 à Casablanca, Hôtel Grand Mogador, une rencontre dédiée à la présentation du projet de mise en place du premier Service Interentreprises de Santé et Sécurité au Travail pour les entreprises de moins de 50 salariés de la zone industrielle Ain Sebaa Hay Mohammadi. Cette rencontre a enregistré la participation de plus de 60 représentants de PME et TPE de la zone.

Le Service Interentreprises de Santé et Sécurité au Travail entrepris par AZIAN avec le soutien des Autorités Locales et du Croissant Rouge Marocain, permettra aux entreprises bénéficiaires d'être en conformité avec les dispositions de la loi 65-99 portant Code de Travail et notamment celles relatives aux services médicaux communs de travail.

Par ce projet, AZIAN apporte une solution adaptée aux PME et TPE de la zone afin d'inciter les entreprises industrielles, commerciales et de services qui emploient moins de 50 salariés à créer des services médicaux de travail communs et mutualisés.

Au-delà de l'objectif de mettre à la disposition des entreprises industrielles de la zone un Service Interentreprises de Santé et Sécurité au Travail pour contribuer à préserver la santé et la sécurité des salariés des entreprises adhérentes, le Service est destiné également à fournir un appui opérationnel aux entreprises membres pour la prévention des risques et la protection de l'environnement et par conséquent l'amélioration de leurs performances.

AZIAN ambitionne à travers ce projet innovant et unique à l'échelle nationale, de renforcer la culture de la gestion du risque et de la sécurité au travail au sein des entreprises de la zone Ain Sebaa et Hay Mohammadi. Le projet sera également le point de départ de création de Services similaires à travers le Royaume avec une nouvelle gouvernance basée sur la mutualisation des moyens et des compétences au bénéfice du développement durable des PME et TPE marocaines.

En marge de cette rencontre, une convention importante de partenariat a été signée par M. Mohammed FIKRAT, Président de AZIAN et M. Hassan ALAMI, Président du Croissant Rouge Marocain Région Casablanca Settat, qui a mis à la disposition de AZIAN des locaux destinés à abriter le Service Interentreprises de Santé et Sécurité au Travail qui seront aménagés et équipés par AZIAN.

De même, trois premières entreprises de la zone industrielle Ain Sebaa Hay Mohammadi ont signé l'adhésion pour bénéficier des prestations du Service Interentreprises de Santé et Sécurité au Travail.

A propos de GIPSI

Le Groupement Interprofessionnel de Prévention et de Protection Industrielle est une association à but non lucratif créée en 1992 et réunissant les principaux acteurs de la gestion globale des risques (industriels, entreprises publiques, assureurs, universitaires, bureaux de conseils et d'ingénierie, médecins du travail, professionnels de la sécurité, ...) pour œuvrer ensemble à améliorer la sécurité dans les entreprises, favoriser les initiatives d'éducation et de formation en matière de sécurité et être une force de proposition vis-à-vis des Pouvoirs Publics dans le domaine de la prévention et de la maîtrise des risques industriels.

A propos de AZIAN

L'Association de la Zone Industrielle d'Ain Sebaa Hay Mohammadi, est une association à but non lucratif. Elle a été créée en Juillet 2016 pour donner une nouvelle impulsion de développement et représenter les acteurs économiques de la zone industrielle la plus ancienne du Maroc avec 100 ans d'activités économiques et industrielles sur 435 hectares, plus de 500 entreprises générant plus de 38.000 emplois dans 30 branches d'activité. AZIAN vise à contribuer à l'effort de développement de la zone, mutualiser les moyens et actions pour la promotion de la Zone et soutenir les actions et projets de rénovation et modernisation des infrastructures.

Contacts :

groupementgipsi@gmail.com
association.azian@gmail.com